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第６期麻生区区民会議 第９回企画部会 議事要旨 

１ 開催日時：平成２９年１１月１３日（月）午後２時５５分～午後４時３０分 

２ 開催場所：麻生区役所第５会議室 

３ 出 席 者：[委員]  

髙倉委員、菅野委員、林委員、鈴木（隆）委員、高橋委員 

（欠席委員）植木委員 

[事務局] 

安藤課長、福島担当係長、西倉 

４ 傍 聴 者：０名 

５ 議 事： 

（１）専門部会の検討経過報告 

  ア 麻生区の魅力発掘・発信検討部会 

【説明事項】 

・林委員から部会の審議内容について報告 

 （前回の企画部会後には部会が開催されていないため、議事要旨と明日１４日の魅力部会の方

向性を報告） 

（主な意見） 

・魅力の発信主体が悩ましい。 

→発信の対象は、小学生を持つ子育て世代・冊子形式・魅力が分かる情報を載せるというのは決

まっているが、誰が・どうやってというのは決まっていない。 

・継続的な情報発信が必要となるのでは。 

→切り口を変えて情報発信することが重要。毎年同じだと見てもらえなくなる。 

  イ 市民活動・絆づくり部会 

【説明事項】 

・鈴木委員から部会の審議内容について報告 

（主な意見） 

・キックオフイベントは、提言の中で次もやることを念頭に提言するのか？ 

→アンケート調査や達成したい項目について検証をして、きっかけになるようなイベントをやる

べきという提言を予定している。そのために、今回のキックオフイベントで検証を行い、提言

に含めていく。 

・具体的にどの団体が主体的に行うということまで提言に入れた方が、提言の密度が濃くなるの

ではないか。 

→キックオフイベントは子育てであるが、提言についてはキックオフイベント後に、検証し部会

で検討していきたい。 
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・フォーラムは、具体的に細かいところを決めないと形が見えてこないのではないか？ 

 また、団体数が少ないのではないか？間がもたないのではないか？ 

→体験ブースを行う団体には、ＰＲもやってもらう。ＰＲとＰＲの間に、楽しめるイベントを入

れていきたい。 

→１１月３日のやまゆりＤＡＹでも同じような形で、ステージとブースをやったが、間を持たせ

るのが大変だった。 

→子育てフェスタでは、間が開かないようにスケジュールを組んだ。 

・目玉企画がないと、区民会議ニュース等で広報をしても人が集まらないのではないか？ 

 基調講演のようなものをやって、その後にステージを行うという方法もあるのではないか？ 

→団体はまだ決まっていないが、動員力のある団体を入れようとしている。 

 部会で決まった団体もまだ正式には依頼していないので、出られない可能性もある。 

・次の部会で団体への依頼文の内容を決定するのか？ 

→依頼文の内容は固まっている。各団体に打診をしていただく際に持参するものとして依頼文を

用意し、後日、正式な依頼文を事務局からお送りする。 

（２） 広報・広聴活動について 

ア 区民会議ニュースについて 

【説明事項】 

・林委員から、区民会議ニュース第３号の発行について説明 

（意見等） 

・写真のキャプション変更やキックオフイベントの表現等について、修正を行う。 

 ・区民会議ニュース第４号の発行について、内容は区民会議フォーラムのお知らせとし、１２月

１３日の絆づくり部会後に内容を確定させ、片面印刷を予定。 

 ・印刷は、１２月２２日（金）１３時から髙倉部会長・菅野副部会長・林委員・事務局で行う。 

（３）第５回全体会議について 

【説明事項】 

（全体会議資料について） 

 ・事務局から、全体会議に提出する資料について、各部会の報告以外について説明 

・林委員から、全体会議に提出する魅力の発掘・発信検討部会調査審議状況について説明 

・鈴木委員から、全体会議に提出する市民活動・絆づくり部会調査審議状況について説明 

（主な意見） 

 ＜麻生区の魅力発掘・発信検討部会について＞ 

 ・「昔ながらの」の表現は「谷戸」が分からないから使用した表現なので、そのままでいいの

ではないか？ 

 →「昔」を知らないから「昔ながら」が分からないという意見もあった。明日の部会でもう一

度確認して、進めたい。 
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＜市民活動・絆づくり部会について＞ 

  ・検証内容を考えると団体数が少ないのではないか？基準を緩めて、大人向けの団体を入れる

等で増やさないと、検証に結びつかないのではないか？ 

  →体験ブースに関しては、部会の議論では３時間でも楽しめるということであったが、検証で

きる団体数かについては、部会で具体的な話はしていない。 

  ・動員力のある団体を呼ぶといいのではないか？団体で参加者を集めてくれる。 

  →現在選んだ団体に動員力があるかは不明。もう少し、参加者に楽しんでいただける団体を検

討しないといけないと思うので、全体会議後に部会で集まり検討したい。 

（４）その他 

 ＜平成２９年度区民会議委員意見交換会の開催について＞ 

  事務局から説明 

・テーマはないのか？ 

→区民会議委員を対象に、新しいコミュニティについてワークショップ形式で話しを伺う場で、

第６期以外の区民会議委員についてはアンケートで参加してもらう。各区の区民会議委員に

は、６名程度参加してもらいたい。 

・交流会とは違うのか？ 

→例年開催されている交流会が、今回意見交換会になった。 

・今期の若い委員さんが参加するといいのではないか。部会では、斬新な意見も出ている。 

→子育て世代はなかなか参加しづらい時間帯の開催だ。 

以  上  


